
 

Verbale dell’Assemblea dei soci del 11 febbraio 2023 ore 16 

 

Il giorno 11 febbraio 2023, alle ore 16.00, nei locali della Biblioteca Civica di Trino “Favorino 

Brunod”, si è riunita in seconda convocazione l’Assemblea ordinaria dei Soci del Comitato 

del Gemellaggio di trino ODV con il seguente ordine del giorno: 

1. comunicazioni della Presidente 

2. resoconto sull’attività svolta nel 2022 

3. attività previste per il 2023 

4. comunicazioni su Banfora  

5. approvazione del bilancio 2022 

6. varie ed eventuali 

7. elezioni per il rinnovo del Consiglio Direttivo per il triennio 2023-2025 
 

 

Presiede l'Assemblea la Presidente uscente del Comitato del Gemellaggio di Trino che 

riepiloga l'ordine del giorno. 

Come primo punto riferisce che nel 2022 sono riprese tutte le attività del Comitato del 

Gemellaggio che si erano interrotte nel periodo pandemico. 

Ricorda, poi, in particolare le persone che ci hanno lasciato: Giancarlo Boschetti, Piero 

Peretti, Gianni Terzolo. 

Illustra le attività svolte nel 2022: 

29 gennaio Assemblea dei soci e approvazione bilancio 2021  

febbraio Riunioni con i partner italiani del Progetto «SINERGIA. Scuole, giovani 

 imprenditrici (…) Se si sogna da soli è solo un  sogno, se si sogna insieme è la 

realtà che comincia». per programmazione delle attività  

9 aprile  Serata del Tesseramento 

marzo-maggio Coordinamento delle attività dei partner del Progetto FA-RETE per la 

preparazione dell’evento finale del Progetto e organizzazione 

dell’Incontro di Gemellaggio 

2-6 giugno  Incontro di Gemellaggio ed eventi finali del Progetto FA-RETE 

luglio-agosto Chiusura rendicontazione del progetto FA-RETE e invio della 

documentazione inerente in Regione 

27 agosto-3 settembre  XXXIII Marcia dell’Amicizia a Maurs (F) 



luglio-novembre Ripresa dei contatti con Banfora e conoscenza dei nuovi referenti 

del Progetto SINERGIA 

2 ottobre   Gita sociale a Ivrea 

novembre-dicembre Lezioni in presenza presso la scuola secondaria di I grado 

nell’ambito del progetto SINERGIA.  

dicembre  Stampa e distribuzione del giornalino annuale del Comitato del 

Gemellaggio 

 

Illustra poi le attività svolte nell’ambito dell’Incontro di Gemellaggio svoltosi a Trino dal 2 al 

6 giugno e nell’ambito del Progetto FA-RETE, che ha visto la sua conclusione proprio in 

quei giorni. 

Passa poi a elencare le attività previste per il 2023: 

aprile-maggio Festa del Tesseramento 

26-30 maggio Incontro di Gemellaggio a Geisenheim 

maggio – ottobre - novembre  Stage nell’ambito del Progetto «SINERGIA» (dentisti, 

ostetriche, giovani imprenditrici) 

20-26 –agosto Marcia dell’Amicizia a S. Maria Maggiore: adesioni entro 28.02 

settembre  Gita sociale 

Comunica che dal 27 marzo al 1° aprile 2023 23 studenti/studentesse italiani/e si 

recheranno a Chauvigny per svolgere uno stage presso la Maison Familiale di Chauvigny. 

Si tratta di 14 studenti dell‘Istituto Alberghiero e 9 dell’Istituto Agrario di Vercelli. A ottobre 

gli studenti della MFR di Chauvigny verranno a Trino. 

Riferisce poi della missione a Trino di una delegazione da Banfora per il Progetto “Sinergia”, 

svoltasi dal 29 gennaio al 4 febbraio. La delegazione era composta da Issiaka SIRIMA, 

Delegato per la Cooperazione Decentrata del Comune di Banfora e da Koknayoaba 

KIEMTORE Direttore della scuola di Tounguena 2 di Banfora. 

Nei giorni di permanenza in Italia si sono svolti incontri di lavoro con COI (Cooperazione 

Odontoiatrica Internazionale); Asl VC; Lions italiani, ONLUS “Con i bambini nel bisogno”; 

Istituto Alberghiero di Trino; Istituto Comprensivo di Trino; LVIA (Associazione 

Internazionale Volontari Laici); Azienda Ponti. 

Si sono programmati degli stage in Italia secondo il seguente schema: 

maggio-giugno dentisti 

ottobre  ostetriche 

novembre   giovani imprenditrici 

Ricorda che gli obiettivi del progetto sono promozione di igiene, salute e alimentazione. Ci 

saranno attività in Italia ed in Burkina Faso sui temi di igiene dentale, alimentazione e 

allattamento. 



 

La Presidente informa l'Assemblea che sono finalmente state consegnate le pezze 

giustificative del pagamento delle tasse scolastiche e l’acquisto di materiale per i bambini 

adottati delle scuole di Tounguena 2 e di Diongolo 2. A breve si ripartirà con le adozioni 

scolastiche.  

 

Si passa quindi all'approvazione del bilancio 

La Presidente specifica che l'Associazione del Comitato del Gemellaggio è 

un'organizzazione di volontariato inserita nel RUNTS, quindi, il format del bilancio deve 

seguire una specifica modulistica complessa. 

Per maggiore comprensione si proietta prima un riepilogo di entrate e uscite, con gli 

approfondimenti sulle entrate e le voci di spesa dei finanziamenti dei vari progetti approvati 

e successivamente il bilancio compilato sulla modulistica ufficiale.  

Il bilancio, che si allega, è approvato all’unanimità. 

Prima di passare alle elezioni per il rinnovo del Consiglio Direttivo, la Presidente ringrazia i 

componenti uscenti per il grande lavoro che hanno svolto in questi tre anni. 

Si passa quindi alle votazioni del nuovo Consiglio Direttivo che resterà in carico per i 

prossimi 3 anni. La Presidente elenca i 10 candidati e specifica che i partecipanti possono 

esprimere fino a 5 preferenze. Il Consiglio Direttivo da Statuto può avere fino a 15 membri, 

pertanto i candidati saranno comunque eletti a prescindere dal numero di preferenze. 

Si passa quindi alle operazioni di voto: il seggio elettorale è costituito da Massimo Aglietta 

in qualità di presidente, Cinzia Vanni in qualità di segretaria e Pino Mosca in qualità di 

scrutatore. Vengono distribuite le schede elettorali. Terminate le operazioni di voto, si passa 

allo spoglio delle schede. 

I votanti sono n 19 

Le schede presenti nell’urna risultano essere n° 19 

 
Il risultato della votazione è il seguente: 
 
Aglietta Massimo    3 voti  

Artico Gianni     5 voti  

Bonato Valentina    14 voti  

Fiorenza Tiziana    9 voti  

Gallarate Marina    18 voti  

Mosca Giuseppe    8 voti  

Pela Jacopo     9 voti  

Piot Valérie     14 voti  

Vanni Cinzia     12 voti  

Zerbinati Fabio    5 voti 

 



Tutti risultano quindi eletti quali componenti del Consiglio Direttivo 

 

L'Assemblea si chiude alle ore 17,15 senza ulteriori osservazioni dei partecipanti. 

 

Il segretario verbalizzante 

Valentina Bonato 

 

 

La Presidente 

Marina Gallarate 

 


